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Às quatorze horas e vinte minutos do dia dezoito de outubro de dois mil e vinte e um, através de 1 

videoconferência, reuniu-se o Conselho de Arquitetura e Urbanismo do Tocantins – CAU/TO 2 

em sua Sessão Ordinária 114ª, convocada pelo Presidente Silenio Martins Camargo. Presente 3 

a vice-presidente Valéria Ernestina de Oliveira, os Conselheiros Estaduais Titulares Auri 4 

Everton Abrahão Feres, Robson Freitas Correa, Flavio Dalla Costa e as Conselheiras 5 

Fernanda Brito de Abreu e Thamise Bezerra Silva. Registra-se a presença do Assessor 6 

Jurídico Andrelson Pinheiro Portilho Rodrigues, do Gerente Técnico e de Fiscalização Gilmar 7 

Scaravonatti e da Gerente Administrativa e Financeira Sirley Rodrigues Silva. A senhora vice-8 

presidente Valéria Ernestina de Oliveira deu início à reunião pelo item 1 verificando quórum 9 

suficiente e perguntou se alguém teria alguma sugestão de alteração ou inclusão na pauta. Não 10 

havendo, solicitou que eu prosseguisse no item 2 – Leitura, discussão e aprovação da súmula 11 

da reunião anterior, que após realizar a leitura e as correções solicitadas, a ata da 113ª Reunião 12 

Plenária Ordinária foi aprovada por unanimidade. No item 3 – Comunicações, subitem 3.1 – 13 

Informes das Comissões, o conselheiro Robson Freitas Correa comentou que na reunião da 14 

CPUA foi debatido sobre o envio de um documento encaminhando denúncia ao Ministério 15 

Público acerca da desarborização pela prefeitura da área verde. A conselheira Fernanda Brito de 16 

Abreu apresentou os pontos debatidos na reunião da CPP informando que algumas pessoas 17 

entraram em contato com dúvidas com relação ao edital do projeto de ATHIS, e, que a comissão 18 

está aceitando sugestões de nomes de palestrantes para a próxima live do Conselho. O 19 

conselheiro Flavio Dalla Costa comentou que na reunião da CPAFi debateram sobre o edital de 20 

patrocínio que foi relançado. A conselheira Valéria Ernestina de Oliveira comentou sobre uma 21 

audiência que ocorreu na reunião da CEDEP. Dando continuidade, no subitem 3.2 - Informes 22 

da Gerencia Técnica e de Fiscalização o senhor Gilmar Scaravonatti apresentou relatório 23 

informando que encerrou a fiscalização dos alvarás de construção de 2020 da Prefeitura 24 

Municipal de Palmas - TO, totalizando 1621 alvarás.  Também, que em setembro de 2021 houve 25 

um crescimento de 64 registros de RRT comparado a 2020; e em 2021, um aumento de 25,63% 26 

nos registros, sendo 839 até o período, e, 77 RRT´s excluídos em 2021 e 81 em 2020. Comentou 27 
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que foi feita uma fiscalização na Quadra 505 Sul que apontou a quantidade de obras na região, e 28 

também, sobre a vistoria realizada em um condomínio da cidade. Posteriormente, comentou 29 

sobre a sexta live do Conselho sobre o estatuto da cidade com os Arquitetos e Urbanistas Lúcio 30 

Milhomem Cavalcante Pinto e Josi de Sá; e, que a Unicatólica convidou  o CAU/TO para 31 

palestrar sobre ética para os estudantes do curso de Arquitetura e Urbanismo; e também, que ele 32 

e o assessor jurídico Andrelson Pinheiro Portilho Rodrigues irão participar em novembro do 20º 33 

seminário da CED- CAU/BR, em Brasília. Finalizou comentando que já iniciaram as gravações 34 

nas obras dos profissionais e empresas com registros regulares para posteriormente, divulgarem 35 

para a sociedade. Neste momento o senhor Presidente Silenio Martins Camargo assume a 36 

presidência da reunião passando a palavra ao Assessor Jurídico Andrelson Pinheiro Portilho 37 

Rodrigues que explanou o subitem 3.3. Informes da Presidência - 3.3.1 - Ofício circular nº 38 

073/2021-CAU/BR, sobre Propostas do CAU Brasil para viabilização de ações Assistência 39 

Técnica em Habitação de Interesse social – ATHIS; 3.3.2 - Ofício circular nº 074/2021-40 

CAU/BR, sobre o 20º Seminário Regional da CED-CAU/BR, que acontecerá nos dias 03, 04 e 41 

05 de novembro de 2021, em formato híbrido; 3.3.3 - Ofício nº 74/2021-CAU/PE-PRES 42 

- Deliberação Plenária DPABR nº 0037-01/2021 e respectivo Anexo - Alteração da Resolução 43 

CAU/BR nº 51, de 12 de julho de 2013; e, 3.3.4 - Ofício circular nº 071/2021-CAU/BR, sobre 44 

a Solicitação aos CAU/UF de esclarecimentos e informações quanto à limitação disposta no art. 45 

10 da Resolução CAU/BR nº 28/2012, que dispõe sobre registro de pessoa jurídica. O senhor 46 

Presidente prosseguiu informando que participou da comemoração dos 34 anos de 47 

reconhecimento do Conjunto Arquitetônico Urbanístico e Paisagístico de Natividade – TO 48 

organizado pelo IPHAN. O Assessor Jurídico Andrelson Pinheiro Portilho Rodrigues deu 49 

prosseguimento ao item 5 – Votações, e apresentou o subitem 5.1 - Situação dos processos 50 

suspensos por falta de pagamento, tendo em vista a Deliberação CPFI/CAU/BR nº 26/2021. 51 

Aprovado que será apresentado novamente na próxima plenária com parecer jurídico, conforme 52 

Deliberação Plenária nº 54/2021.  Posteriormente, apresentou o subitem 5.2 - Protocolo 53 

SICCAU nº 1324830-2021- Sindicância – falhas SICCAU/RRT. Após todos comentarem o 54 
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assunto, foi aprovado por unanimidade que seja feita denúncia ao Ministério Público Federal, 55 

conforme Deliberação Plenária nº 55/2021. Dando continuidade, o senhor Presidente explanou 56 

o subitem 5.3 - Apuração de quebra do sigilo de dados do SICCAU. Todos comentaram o assunto 57 

e foi aprovado que será feita denúncia ao Ministério Público Federal e comunicado ao CAU/BR, 58 

conforme Deliberação Plenária nº 56/2021. No item 6 - Assuntos de interesse geral, o senhor 59 

Presidente comentou que vai participar em Cuiabá da assinatura do Termo de Cooperação entre 60 

o CAU/MT, CAU/PE, CAU/ES, CAU/TO, CAU/AM, CAU/DF e CAU/PI. Sem nada mais a 61 

acrescentar, às dezesseis horas e trinta e três minutos foi declarada encerrada a 114ª Sessão 62 

Plenária Ordinária do Conselho de                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              63 

Arquitetura e Urbanismo do Tocantins – CAU/TO. Para constar, eu, Iara de Oliveira Almeida, 64 

Secretária da Presidência do CAU/TO, lavrei a presente ata que será rubricada e efeitos legais.  65 

_____________________________ 

Silenio Martins Camargo 

Presidente CAU-TO 

 

 

____________________________

Iara de Oliveira Almeida 
Secretária da Presidência 


